

Fecha 28.05.2009	Sección Nacional	Página 8
---------------------	---------------------	-------------

## Intentará GDF mitigar impacto por cortes de agua

El jefe de gobierno capitalino, Marcelo Ebrard, aseguró que tratará de amortiguar 25 por ciento de la disminución del suministro del agua procedente del Sistema Cutzamala, tras las reducciones que estableció la Comisión Nacional del Agua (Conagua) para los fines de semana.

En entrevista, recordó que la Ciudad de México tiene un programa para reducir el consumo del líquido utilizado por el Gobierno del Distrito Federal y sustitución de la red hidráulica en 600 kilómetros en este año, así como otras medidas de ahorro y uso racional.

Mencionó que tratarán de balancear el líquido con otros sistemas de tanques para evitar que haya zonas que resulten más afectadas por la falta del líquido, por lo que es importante una equitativa distribución.

El Gobierno del Distrito Federal ha propuesto una inversión de cinco mil millones de pesos para el mantenimiento del Cutzamala, toda vez que no sólo enfrenta el problema de la lluvia sino también de mantenimiento, lo que ha provocado la pérdida de su capacidad.

Ebrard Casaubon destacó que trabajan con la Conagua y otras autoridades federales para que se obtengan recursos a fin de iniciar la inversión y confían en que la temporada de lluvias sea normal

y de acuerdo a los pronósticos se prevé que así sea.

Puntualizó que por el momento los recortes del líquido serán de 25 por ciento y no del ciento por ciento, mismos que amortiguarán de la mejor manera posible y si la temporada de lluvia es como se espera, esto ayudará a mejorar la situación en las próximas semanas.

### Ocasionará corte cuantiosas pérdidas, dice diputado

La disminución del 25 por ciento en el suministro de agua en la Zona Metropolitana del Valle de México generará cuantiosas pérdidas económicas, por lo que la Comisión Nacional del Agua debe reconsiderar esa medida, señaló el diputado local Daniel Salazar Núñez.

El legislador se pronunció porque la Conagua, el Sistema de Aguas de la Ciudad de México y la Comisión del Agua del estado de México, analicen una disminución diaria de 250 litros por segundo.

El también presidente de la Comisión de Gestión Integral del Agua de la ALDF, dijo que esa cantidad podría ser más prorrateable en las 10 delegaciones y 13 municipios que reciben el suministro del Sistema Cutzamala.

(Agencias y Armando Navarrete)

